



# *Editorial*

## **Idiomas en la Expansión del Universalismo**

La internacionalización creciente de las actividades de la *Concienciología* hace que un número cada vez mayor de conciencias esté en contacto con esta ciencia, buscando acceder y también divulgar las teorías, aplicaciones y debates actuales sobre las verdades relativas de punta.

Esta situación motivó la publicación de la revista *Conscientia* en ediciones trilingües, en las cuales un mismo texto es presentado en portugués, español e inglés. La elección del español y del inglés se justifica por ser éstas las lenguas *francas* más utilizadas en los intercambios personales por el mundo, con más de 1 billón de hablantes nativos o que las tienen como segunda lengua. El inglés está considerado actualmente como el idioma más adecuado para la divulgación de trabajos científicos, con el fin de obtener alcance internacional. El español tiene una importancia especial debido al *Mercado Común del Cono Sur (Mercosur)* y a dar la posibilidad de acceder de forma más amplia a América Latina y a España.

Las actuales ediciones de la *Conscientia* contribuyen también al desarrollo del poliglotismo por los estudiosos de la *Concienciología*, que pueden comparar las traducciones con los textos originales y ampliar su vocabulario y conocimiento del idioma.

El cultivo del poliglotismo es esencial para la vivencia más intensa del universalismo, pues el dominio de varios idiomas permite el acceso efectivo a un universo mayor de conciencias y las informaciones provenientes de publicaciones y de los medios de comunicación electrónicos.

Es también un modo de ampliar el diccionario cerebral personal, pues otros idiomas tienen muchas veces particularidades que permiten expresar matices de las ideas de manera específica, llevando al políglota a un enriquecimiento de su capacidad de pensar sobre la realidad.

El uso de varios idiomas es un paso en dirección al entendimiento y vivencia de *concienciés*, forma de comunicación interconciencial que transciende los idiomas convencionales y permite la transmisión de ideas en bloque, de modo directo, con plena comprensión de los significados, relatada en las experiencias de proyección por el mentalsoma.

A continuación comentamos brevemente los trabajos de esta edición de *Conscientia*.

En el artículo *Antinoticia* es analizado el universo de los hechos falsos de la prensa o producidos en la comunicación interconciencial,

### **Consideraciones**

\* La revista *Conscientia* solo publica artículos originales.

\* La reproducción parcial del texto está permitida, citando la fuente.

\* Las opiniones emitidas en las materias firmadas son de responsabilidad de sus autores y no reflejan necesariamente, las posturas mantenidas por el **CEAEC**.

by the press media or produced in interconsciential communication is analyzed, leading the reader to reflect on the nature of the information that he/she accesses from various sources, and to increase his/her level of awareness.

In *Slow Energetic Deassimilation*, the author describes a para-psychic technique for the maintenance of holosomatic homeostasis, based on his personal experiences with Bioenergetics. He presents the steps and the necessary consciential attributes for applying the technique, comments on the usual difficulties for using it, and the main effects resulting from the technique. Thus he contributes to the research in Bioenergetics, with emphasis on the cosmoethical posture and on the mobilization of consciential energies.

In the text *Basecon of CEAEC: Breaking Paradigm in Interrelationships*, the author exposes the reality which she experiences at the Conscientiological Base of CEAEC (Basecon), showing its condition of laboratory for the dynamization of consciential evolution, based on personal experiments, observations and reflections. The analysis is a contribution for the research on interconsciential relationships and groupality.

*CEAEC: Conscientiometry Laboratory* shows the author's personal experiences during the Conscientiogram in Practice Course held at CEAEC. The work provides elements for the analysis of the condition of Bioenergetic Balneum of CEAEC, and its positive influence on the development of self-research.

In *Extraphysical Analysis of the Existential Program*, the author describes an out-of-body experience in which she enlarges her self-awareness regarding the development of the existential program in a groupal context. This account of an experiment carried out in the Existential Program Laboratory enlarges the available casuistic on laboratorial research and in the field of Proexology.

The article *Evolution of the Consciousness: Theory and Practice* didactically presents fundamental concepts of Conscientiology and debates some characteristics of the Applied Conscientiology Course of CEAEC, with a focus on the evolution of the consciousness and the application to daily life of the concepts studied. The approach is relevant because of the fact that it systematically exposes key-ideas developed in this course, and the way they are introduced, in order to stimulate reflections and recyclings with the utilization of the laboratory of experiences that constitutes daily life.

The comments and critical analyses of the reader on the works published in this and in other editions of the magazine are welcome, in order that we can foment the debate of the ideas of Conscientiology and contribute to the improvement of the research developed by the authors.

**Editorial Council.**